

# *Marcha de zafra cubana se fortalece con modernas tecnologías*

---



La Habana, 12 ene (RHC) La actual zafra azucarera en Cuba se fortalece con la introducción de modernas tecnologías que permitirá que el 65 por ciento de la caña se corte mediante combinadas de alta productividad.

Liobel Pérez, comunicador institucional del Grupo Azucarero Azcuba, afirmó que de este modo se redujo a unos 10 mil macheteros en la campaña, la cifra más baja en décadas, los cuales son trabajadores de las unidades productivas y no movilizados como en etapas anteriores, lo que acarrea grandes gastos de albergue y otros.

Pérez destacó que más del 95 por ciento de la caña se corta de forma mecanizada, con la intervención de combinadas cubanas ktp-1 y ktp-2, y de los modelos importados en los años recientes de superior rendimiento productivo.

Otros medios adquiridos, entre ellos modernos equipos GPS coadyuvan a una mayor reducción del uso de combustible y al incremento de la eficiencia en la cosecha.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/118278-marcha-de-zafra-cubana-se-fortalece-con-modernas-tecnologias>



**Radio Habana Cuba**